



Comunicado N°: 300

#### Descuentos para el pago oportuno de Predial e Industria y Comercio

Señor contribuyente pague sus impuestos a tiempo, a proveche los descuentos y evite el pago de intereses de mora y el cobro jurídico.



Descuentos del 25% y del 20% tendrán los payaneses en el pago de su impuesto predial 2017. Para aquellas personas que se encuentren al día hasta 2016, el descuento al que tendrán derecho será del 25%; mientras que el del 20% aplicará solo para la vigencia 2017 para aquellos contribuyentes con deuda de 2016 y anteriores.





Comunicado N°: 300

Así se dio a conocer desde la Administración Municipal a través de su Serecretaría de Hacienda haciedno claridad que estos descuentos irán hasta el último día hábil del mes de marzo de 2017. Y que desde el 1 de abril hasta el último día hábil de mayo de 2017, aplicará un descuento del 10%.

Igualmente se informa a la ciudadanía que entre el 13 y 27 de enero se estará haciendo el envio de las facturas a las viviendas de los contribuyentes, que a partir del 30 de enero se hará la entrega por ventanilla y que a partir del 20 de enero se realizarán las consultas y los pagos de cuotas.

De otro lado también se anunciaron descuentos para el pago del impuesto de Industria y Comercio. Por pago total hasta el último día hábil del mes de marzo el descuento será del 23%; mientras que para el pago total hasta el último día hábil de abril será del 13%. Finalmente, la fecha máxima para presentación y pago, será el último día del mes de mayo de 2017.

Para el pago de este impuesto, los contribuyentes podrán descargar el formulario por internet: <a href="www.popayan.gov.co">www.popayan.gov.co</a>. Y los bancos habilitados para recepcionarlo son: Banco de occidente, Davivienda, Caja Social, AV Villas, Sudameris y Banco Popular.

\*\*\*

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 300

#### Un concierto de oro tuvo Popayán

El Binomio de Oro, Óscar de León y Fred Antony brindaron un concierto de altura a la Capital Caucana



Al artista caucano Fred Antony y su grupo le correspondió abrir el telón del tercer y último gran concierto de la II Fiesta de Reyes - Popayán 2017.

En la tarima del parque 'Carlos Albán' del barrio Bolívar, el artista local calentó el ambiente de un público que esperaba lo que sería la presentación del 'Faraón de la Salsa' Óscar de León y del Bimomio de Oro de América, agrupación musical considerada como la Universidad del Vallenato.





Comunicado N°: 300

A segunda hora llegó la sabrosura del melao de caña, rica sabrosura... con todo el sabor del venezolano Óscar de León, quien con todo su repertorio de grandes éxitos levantó los ánimos de todos los asistentes.

'El Faraón de la Salsa' e invitado especial a esta celebración 'embrujó' con todas sus canciones a los payaneses quienes respondieron azotando baldosa con todas las mujeres hermosas que adornaron con su presencia la clausura de los tres grandes conciertos de un evento que en esta oportunidad estuvo a la altura de las grandes fiestas de Colombia.

Finalmente, 'El Pollo Irra' y su Binomo de Oro se encargaron de subir el listón artístico en esta Fiesta de Reyes.

El vallenato romantico hizo que toda la 'Ciudad Blanca' coreara los éxitos de la agrupación más emblematica del folclor vallenato de Colombia a nivel mundial

Con el voltaje alto de la 'Niña Bonita' y el 'Chacucha', el pollo 'Irra' y sus muchachos le dieron el toque de clausura a unas Fiestas de Reyes que sin duda alguna fueron las mejores que se han celebrado en la capital caucana hasta el momento.

\*\*\*

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 300

#### Ciclopaseo, el cierre de Fiesta de Reyes 2017

Grandes y chicos compartieron en torno al caballito de acero



Cerca de mil personas participaron del gran Ciclopaseo que tuvo lugar en la mañana del pasado domingo 8 de enero, como cierre de las Fiestas de Reyes 2017.

Mensajes sobre el uso de la bicicleta como medio alternativo de transporte, el uso de casco y elementos reflectivos para garantizar la seguridad en el recorrido y el respeto del ciclista en las vías, hicieron parte este encuentro de deportivo y de distracción.





Comunicado N°: 300

Personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte, Policía de Tránsito, Corfireyes, y los colectivos de bicicletas de la cuidad acompañaron la iniciativa, que se caracterizó por el compartir familiar y de amigos.

Durante el encuentro también se entregaron implementos de seguridad vial como las manillas reflectivas para los ciclistas, además de las recomendaciones para tener un paseo seguro.

\*\*\*

#### Melómanos se tomaron el Rincón Payanés

Amantes de la salsa se acercaron a la tarima del Rincón Payanés para exponer lo mejor de sus colecciones de salsa



Popayán © Edificio C.A.M. Carrera 6 # 4-21, Código Postal: 190003, Conmutador 8333033 - 8244047, Celular: 317 365 63 16





Comunicado N°: 300

En el Rincón Payanés se llevaron a cabo las audiciones en formato de charanga y tema libre realizadas en el marco del noveno encuentro de coleccionistas 'Popayán a ritmo de salsa'.

La lluvia no fue un impedimento para que un tornamesa se encargara de reproducir todas las piezas musicales que el público amante de la salsa solicitaba desde la gradería de este tradicional espacio patojo.

Esta cita con la cultura salsera reunió a la ciudadanía con coleccionistas y diferentes representantes de colectivos musicales de la región y de emisoras salseras, para que compartieran un poco de su gusto por la charanga y todas las líneas que rodean este importante género musical.

El Encuentro de Coleccionistas deleitó a los asistentes al ritmo de la charanga a lo largo de la tarde hasta que fue el momento para que la orquesta Afrosón llegara a cerrar la programación de la Fiesta de Reyes 2017 con una actuación en vivo.

\*\*\*





Comunicado N°: 300

#### Charanga es protagonista en la Fiesta de Reyes 2017

Con un foro a cargo de Pablo del Valle, salseros disfrutaron de una tarde en la que conocieron más sobre la charanga



En el marco del cuarto y último día de programación de la Fiesta de Reyes, conocedores y amantes de la salsa se reunieron en el Rincón Payanés para disfrutar del foro 'La evolución de la charanga hasta el Caribe' a cargo del académico Pablo del Valle.





Comunicado N°: 300

Culturizar y compartir conocimientos con la ciudadanía en torno a los orígenes de la charanga y la música popular, fue el objetivo de esta jornada que se desarrolló entre el discurso de Del Valle y piezas musicales que ilustraron la exposición del musicógrafo.

Con esta actividad se abrió la programación que organizadores de la Fiesta de Reyes diseñaron para todos los que comparten un gusto por la música.

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones Alcaldía de Popayán